

- periodico.comuneros@gmail.com

Simpatizantes a la Fraccion Leninista Trotskista Internacional FLTIOctubre 28 - 2023

Editorial:

La masacre de Gaza debe parar....basta de genocidio



Han transcurrido más de cuatro meses del brutal y salvaje ataque del sionismo sobre las masas Palestinas, de una forma demencial, que desafía cualquier razonamiento humano sobre el odio racial y el afán de conquistar territorio, aun teniendo en cuenta las mínimas leyes de la guerra entre países, estados, etc. tomando como base que se trata de una brutal agresión de uno de los ejércitos más poderosos del mundo, sojuzgando a una población en su mayoría inerme y en inferioridad de condiciones materiales, logísticas, etc. etc. Ésa agresión no encuentra límites, pasa por alto decisiones de supuestas "sanciones" de organismos afines al imperialismo como la Corte Internacional de Justicia de La Haya, con su fallo "exigiéndole" al sionismo israelí "tomar medidas para evitar el genocidio en Gaza".... Ya se pronunció la corte de Justicia definiendo la forma de masacrar a las masas gazaties cuidando las formas

!!! ¡QUÉ GRAN CINISMO Y BARBARIE MORAL DE LAS INSTITUCIONES DE LOS CAPITALISTAS!!! Una terrible burla para los pueblos oprimidos...una prolongada e impune masacre que, al momento actual, muestra un inhumano y trágico saldo de más de 28.000. Mártires, más de 68.000 heridos, miles de detenidos y desaparecidos, millones de desplazados y desterrados, que huyen de los escombros de lo que fueron sus hogares, sus mezquitas, hospitales, escuelas...una demencial política de demolición y tierra arrasada que se lleva por delante hasta las mismas instalaciones de sus cómplices, como las sedes y locales de refugio para los gazaties, regenteados y sostenidos por la O.N.U. Una atrocidad

sin precedentes en la historia ni antigua ni moderna...

Ése genocidio diario, sistemático ha chocado frontalmente con las grandiosas y muy sentidas aunque impotentes movilizaciones de Solidaridad de la clase obrera mundial, organismos de D.D.H.H., con sus consignas, resoluciones y luchas indeclinables por romper el cerco de Gaza, detener la masacre, parar la maquinaria de guerra del verdugo sionista y sus amos, las potencias imperialistas, y lograr el aislamiento Internacional de ése bastión de los capitalistas, su portaaviones e instrumento para mantener subyugadas a las masas de la región.

Ésa portentosa Solidaridad del proletariado mundial echa por tierra las falacias y la complicidad de la izquierda stalinista con el sionismo, cuando partidos como el Partido Comunista Español (P.C.E.), de forma vulgar y cínica le "exigen" al imperialismo "poner fin a la masacre" en Palestina, ocultando su política de traición al proletariado con un pretendido "humanismo", en contravía con la premisa fundamental en el momento actual para la clase obrera del planeta, la urgente necesidad de conquistar un Comité Internacional de Lucha por Palestina que centre sus fuerzas en lograr la Huelga General Mundial que convierta a Gaza en la tumba del sionismo.

Desde éstas líneas reconocemos sin duda alguna, el heroico, tenaz y portentoso combate que protagonizaron hace más de dos meses las masas obreras y campesinas del Yemen solidario, del Yemen combativo y revolucionario, independientemente de la orientación política y/o religiosa de su Dirección, pues en la práctica hacen realidad la consigna y la tarea del proletariado mundial, de la destrucción del estado sionista -fascista de Israel, atacando la maquinaria de guerra del imperialismo, con certeros golpes de su Resistencia que han provocado una gran crisis a las potencias imperialistas, a su saqueo y transporte del petróleo por el Mar Rojo, como un elemento vital e irreemplazable para mantener la guerra de exterminio contra las masas Palestinas y árabes en general.

De éste modo el proletariado yemení marca un sendero y un rumbo a los trabajadores del mundo, el camino para romper las

Gaza y Colombia un pasado y presente bañado en sangre por los sionistas

Que Petro rompa relaciones economicas y de todo tipo con Israel y los Gringos

Pagina 3

Editorial

camisas de fuerza impuestas por las direcciones burocráticas, y así cumplir con su papel de hacer posible el triunfo definitivo de la Resistencia Palestina, en la medida en que la clase obrera y los campesinos pobres de Medio Oriente avancen en UNA SOLA INTIFADA, DE DAMASCO A PORTUGAL...DE CISJORDANIA A TUNEZ, y de la mano del heroico y martirizado pueblo Sirio conduzcan al derrocamiento revolucionario de las burguesías árabes y todos sus regímenes tiránicos de príncipes, jeques y reyezuelos, y sus lacayas direcciones de la O.L.P., la Autoridad Nacional Palestina (A. N.P.) y demás burocracias entregadoras de las luchas del conjunto de las masas del Medio Oriente, que con su política de conciliación con el sionismo y el imperialismo se han situado a años luz de las verdaderas aspiraciones de los explotados y de las organizaciones que con sus milicias, enfrentan cara a cara, con las armas en la mano al verdugo sionista y sus jefes, el 1% de parásitos de Wall Street.

Todo éste monumental combate se merece triunfar, poniendo en pie una Palestina libre, laica, democrática y no racista, desde el Río Jordán hasta el mar, con capital en Jerusalén, que a no dudar, como un resplandeciente faro de luz generaría otra dinámica en la arena de la lucha de clases mundial, una vigorizante bocanada de oxígeno para las masas de Ucrania, masacradas y martirizadas por el asesino Putin, celoso guardián de los intereses y negocios de las potencias imperialistas en Eurasia y Europa Oriental; así mismo le daría otra perspectiva al combate del proletariado francés contra su burguesía que le arrebató sus conquistas, como las 35 horas horas de trabajo semanales, además del gran impulso a la tenaz y heroica lucha de millones de explotados migrantes en Europa, Latinoamérica, África, que huyen de la miseria, las guerras y el hambre reinantes en los países semi-coloniales, y lo más temido por los capitalistas, la entrada en acción revolucionaria del proletariado de las potencias centrales, fundamentalmente de E.E.U.U, donde la clase obrera negra en duros combates obligó a Trump a esconderse en los sótanos de la Casa Blanca, y los recientes combates de los obreros del sector automotriz. Todo ése potencial de luchas acumulado, convierten a la clase obrera de E.U. en el foco central en la vía de la Revolución Socialista Mundial.

En Latinoamérica, el imperialismo avanza en su ofensiva por el control de las riquezas naturales y el negocio del narcotráfico, tan lucrativo como la guerra, bajo el monitoreo de las numerosas bases militares del Pentágono, imponiendo gobiernos lacayos y sumisos para el logro de sus objetivos, como en Argentina con Javier Milei y sus medidas de más hambre, precarización laboral, etc., que han chocado con fuertes movilizaciones, cacerolazos y paros de los trabajadores, numerosas jornadas que, por crisis de dirección no avanzan en sus objetivos de echar atrás las contra-reformas que impone el imperialismo, acatadas fielmente por las burguesías serviles de cada país, incluyéndonos; para ejemplo la reciente huelga general del 24 de Enero, con la burocracia de la C.G.T tomando su conducción y llevándola al callejón sin salida de la negociación, quiere decir esto, a una total derrota, con el fin de estas burocracias conservar sus privilegios, aun a costa de entregar a las sufridas masas maniatadas.

Una realidad que se impone es el control logrado por el

imperialismo y las burguesías nativas de la región, con la desmovilización y la derrota de los numerosos combates de los explotados con la valiosa y oportuna ayuda del Frente Popular, que crea las condiciones para cuando las masas entran en revolución logran su desincronización y control con engaños, constituyentes fraudulentas, ilusiones parlamentaristas, como en Chile, Ecuador y Colombia - una afilada punta de lanza, un portaaviones para la aplicación de los planes del F.M.I. con más hambre y miseria para el subcontinente, razón suficiente para entender los elogios, reconocimientos y honores al burgués Petro de parte de organizaciones financieras internacionales de Europa, Estados Unidos y muchos lugares más, como el reciente premio a un Documental que exalta las "bondades y logros" de su gobierno de colaboración de clases y que toda la pseudoizquierda servil (la seccional de la izquierda de Wall Street) vende como "logros y triunfos" del "gobierno del cambio" - un premio para quien desmovilizo' el gran combate de la juventud revolucionaria, la clase obrera y demás explotados con el levantamiento del 28A del 2.021, un premio para el mismo que llamó "violentos y terroristas" a la vanguardia revolucionaria, y que aún mantiene presos a ...xx (completar).. luchadores, que con su combate lo llevaron a la Presidencia...Es necesario premiar a un buen traidor...la burguesía respira feliz en una relativa calma...nada nuevo bajo el sol, ni nada que sorprenda... les dieron premios Nobel de "PAZ" a Obama y a Juan Manuel Santos, del Uribismo.

A pesar de su crisis política interna el pacto histórico mantiene un relativo control sobre los explotados de Colombia, con el apoyo de la pseudoizquierda reformista, los renegados del trotskismo y los stalinistas, hasta cuando las masas trabajadoras decidan tomar el mando de su situación de hambre, miseria, precarización laboral, de la continuada masacre de sus líderes sociales, indígenas, campesinos, activistas ambientalistas y de D.D.H.H., , que logre Justicia para sus mártires con castigo para los masacradores, sus financiadores y cómplices.

!!!NO HAY TIEMPO QUE PERDER!!! Es la hora en que las organizaciones obreras, como CONLUTAS...llamen a conformar un Comité Internacional de Lucha que convoque a la Huelga General Mundial que frene el avance imperialista en Latinoamérica con sus planes de mayor sometimiento y sobre-explotación, y que igualmente ponga fin al derramamiento de sangre en Palestina, enviando al sionismo al basurero de la Historia.

!!! ¡POR EL TRIUNFO DE LA REVOLUCIÓN PALESTINA Y MEDIO ORIENTE!!!

!!! ¡FUERA LAS BASES MILITARES YANQUIS DE LATINOAMÉRICA!!!

¡! ¡No a la construcción de la base radar gringa en la isla Gorgona!!

¡!La guerra es clase contra clase sin tregua ni claudicación!

Las masas trabajadoras de Argentina llevan sobre sus hombros el látigo del sionista Milei, el nuevo emperador, el hombre de

Israel capacita a las Fuerzas Especiales del Ejército Colombiano desde 1980



Rafael Eitan

Erich Saumeth | Jueves, 1 de octubre de 2020, 12:00

De acuerdo a una reciente investigación del reconocido periodista colombiano Alberto Donadio, el exterminio de la Unión Patriótica fue ideado por el sucesor de Betancur, el presidente Virgilio Barco Vargas, implementando un plan elaborado por uno de los espías más condecorados en la historia israelí, Rafael 'Rafi' Eitan.

Las revelaciones subrayan la relación fundamental que se ha ido desarrollando entre Israel y Colombia, principales aliados de Estados Unidos en el Medio Oriente y América Latina respectivamente. Ambos países han probado armas y estrategias militares que han exportado durante mucho tiempo en todo el mundo. Tras el éxito que supuso el Plan Colombia del gobierno de Estados Unidos a la hora de debilitar el movimiento guerrillero de las FARC, éste ha sido aclamado como un modelo de contrainsurgencia exportable para implantar en otros lugares, desde México a Afganistán. Israel, por su parte, mantiene los laboratorios de represión y pruebas de armas más grandes del mundo en la ocupada Cisjordania y la Franja de Gaza, donde tiene a una población cautiva de varios millones de palestinos.

La presencia de Rafi Eitan en Colombia ahondó la creciente alianza de los socios menores del imperio estadounidense. Pese a algunos escándalos, la relación Israel-Colombia sólo se ha fortalecido a lo largo de los años. Bajo el presidente Iván Duque, los dos países han renovado los lazos y el personal militar israelí ha capacitado a sus homólogos colombianos en "contraterrorismo".

Sin embargo, la masacre sistemática de la UP sigue siendo uno de los casos más extremos de violencia política en Latinoamérica. La escala de asesinatos es especialmente notable porque, a diferencia de muchos de los regímenes más sangrientos de la década de 1980 respaldados por Estados Unidos, Colombia nunca se convirtió en una dictadura. El asesinato de la UP, conocido entre sus autores como El Baile Rojo, tuvo lugar en una ostensible "democracia".

Según una investigación de Donadio, Barco llevó en secreto al veterano agente del Mossad Rafi Eitan a Colombia el 7 de agosto de 1986, en busca de consejo sobre cómo derrotar a las FARC. Después de una reunión clandestina inicial en el palacio presidencial de Colombia, Eitan pasó meses recorriendo el país con asesores colombianos, financiados en secreto por la empresa colombiana Ecopetrol.

Durante la segunda reunión, el presidente Barco explicó la recomendación de Eitan al secretario general Germán Montoya y a una figura del alto mando militar presente. Eitan incluso se ofreció a llevar a cabo él mismo los asesinatos a cambio de aumentar sus honorarios, pero el comandante militar rechazó su oferta, insistiendo en que una fuerza totalmente colombiana los llevaría a cabo.

Durante décadas, el papel de Eitan en el genocidio colombiano estuvo a la vista, incluso cuando su presencia pasó desapercibida para los medios de comunicación. La edición del 1° de febrero de 1987 del periódico colombiano El Espectador presentó un informe protegido sobre la contratación de Eitan, señalando que fue traído por su experiencia en "contrainsurgencia". En 1989, los periodistas veteranos Yossi Melman y Dan Raviv informaron en The Washington Post que el israelí había sido contratado como asesor de seguridad nacional del gobierno de Colombia.

Cuando Donadio comenzó a buscar documentación sobre el papel de Eitan, encontró un memorando y un borrador de contrato con una firma de seguridad israelí llamada "Ktalav Promotion and Investment Ltd" (KPI) en los archivos del secretario legal de Barco, Fernán Bejarano Arias, quien es hoy vicepresidente de asuntos legales en Ecopetrol. El documento valoró el trato en casi 1 millón de dólares, incluyendo una tarifa de 535 mil 714 dólares, que cubría "hasta 50 boletos para transporte aéreo, ida y vuelta, en la



ruta Tel Aviv-Bogotá", entre otros gastos. El memorando indica que partes del contrato fueron pactadas con el abogado Ernesto Villamizar Cajiao.

Cuando Donadio se puso en contacto con Villamizar y le preguntó sobre el contrato con KPI, aunque sin mencionar el nombre del espía del Mossad, Villamizar le respondió con una pregunta: "¿Rafi Eitan?".

Pese a que Eitan trató de mantener discretas sus actividades en Colombia, un perfil en la revista israelí Makor Rishon reveló que desempeñó un papel central en la compra de marzo de 1989 de 20 aviones de combate Kfir israelíes. Eitan "organizó una visita de altos mandos del ejército de Colombia, una visita que fue seguida por los colombianos que ordenaron muchas cosas a la fuerza aérea [israelí], y le reportó muchos beneficios a Israel, pero a él mismo no se le permitió participar en la reunión". Después de la compra, Colombia envió varios pilotos a Israel para recibir capacitación. Los aviones volaron en numerosas operaciones contra las FARC durante las tres décadas siguientes.

Sorpresa por experto israelí que habría contratado Colombia

Sorpresa por la supuesta contratación del experto israelí en contrainsurgencia Rafael Eytan, expresaron varias personas que fueron consultadas en torno del asunto, no sólo porque se supone que nuestro país tiene elementos altamente capacitados en esta materia, sino especialmente por las presuntas vinculaciones que dicho experto ha tenido con un ciudadano norteamericano procesado por espionaje.



Las personas que fueron consultadas ayer por El Espectador dijeron que para ellas fue una verdadera sorpresa la noticia divulgada ayer por este diario, por cuanto tenían el absoluto convencimiento de que uno de los fuertes de Colombia está precisamente en el campo de la contrainaurgencia, como lo demuestra el hecho de que continuamente vienen funcionarios de otros países con el fin de capacitarse en dicha materia en nuestro país.

Las fuentes consultadas, sin embargo, dijeron ignorar si la información está bien fundamentada, es decir, si Eyran fue contratado por el Gobierno de Colombia o si por el contrario pudo existir alguna equivocación en la noticia difundida en

1º de febrero de 1987

8-A, ELEVISTADOR

Tel Aviv por el diario Haaretz.

El escándalo Pollard

Según dicha publicación israelí, el experto en contrainsurgencia Rafael Eytan "fue contratado como asesor en asuntos de defensa por el Gobierno colombiano". Agrega que el hombre había venido a nuestro país, reservadamente, antes de ser contratado. También señala que fuentes israelíes confirmaton que Eytan vino a nuestro territorio hace dos semanas.

Lo que más ha llumado la atención en este asunto, es que el experto israell ha sido señalado como la persona que reclutó al analista de la marina norteamericana Jonathan J. Pollard como espla de Israel.

YAIR KLEIN LLEGA A COLOMBIA

Para los colombianos, otro israelí es bien conocido por su papel en las acciones de los escuadrones de la muerte que han plagado al país desde la década de 1980. Mientras Eitan asesoraba al presidente Barco, un mercenario israelí llamado Yair Klein había llegado a Colombia para entrenar a narcoparamilitares sobre cómo derrotar a la insurgencia de las FARC.

Oficial militar retirado, Klein fundó una empresa de mercenarios llamada Hod Hahanit (Punta de lanza) en 1984, sacados de los grupos de ex policías israelíes y unidades de operaciones especiales.

Según el libro All Is Clouded by Desire: Global Banking, Money Laundering, and International Organized Crime, este grupo de mercenarios alcanzó su primer acuerdo a cuenta de la guerra civil en el Líbano, suministrando ayuda a las notoriamente brutales milicias cristianas falangistas, la misma fuerza que masacró entre 800 y 3 mil 500 refugiados

palestinos en los campamentos de Sabra y Chatila bajo la supervisión militar directa de Israel en septiembre de 1982.

En 1987, Klein aterrizó en Colombia para reunirse con el teniente coronel israelí Yithzakh Shoshani y otro connacional, Arik Afek, quienes se habían establecido años antes en el país latinoamericano tras conseguir lucrativos acuerdos de venta de equipo militar. Posteriormente, Shoshani se convirtió en el mediador principal entre Klein y sus clientes colombianos.

En 1990, el cuerpo en descomposición del israelí Afek fue encontrado con múltiples heridas de bala en el maletero de un automóvil en el Aeropuerto Internacional de Miami después de que un peatón notase el olor. Según los informes, la CIA lo estaba investigando y las autoridades colombianas lo buscaban.





En una entrevista telefónica, Klein me aseguró que su trabajo fue a través del Ministerio de Defensa israelí y el fabricante de armas de propiedad estatal, Israel Military Industries (IMI), que a su vez tenía un contrato con una empresa colombiana de vigilancia de datos obtenido a través del Ministerio de Defensa de Colombia. Además precisó que originalmente fue contratado para brindar seguridad a las operaciones de cultivo de cambures en la región de Urabá, donde la empresa estadounidense American Fruit Company había pagado millones de dólares a los escuadrones de la muerte colombianos.

Shoshani, explicó, trabajaba para una empresa llamada AMKAN, que es una subsidiaria de IMI. La Federación Colombiana de Ganaderos, conocida desde hace mucho tiempo por sus vínculos con los paramilitares, se puso en contacto con Shoshani para que Eitan entrenara una fuerza para luchar contra la guerrilla.

Con Shoshani guiándolo, Klein regresó a Israel en 1988 y se reunió con las principales figuras militares y paramilitares, así como con empresarios adinerados. Todo esto, me aseguró Klein, se hizo con pleno conocimiento del gobierno israelí. "No se puede hacer nada sin el permiso del Ministerio de Defensa", dijo.

La declaración de Klein invalida la afirmación del entonces ministro de Defensa Yitzhak Rabin, quien le dijo a la Agencia Telegráfica Judía que el Ministerio de Defensa israelí le había negado una licencia a la compañía de Klein y le advirtió que abandonara el país.

LÍDER DEL ESCUADRÓN DE LA MUERTE: "APRENDÍ

INFINIDAD DE TEMAS EN ISRAEL"

Klein llevó a cabo tres sesiones de formación, cada una para unas 30 personas. Lo asistieron tres entrenadores, todos coroneles del ejército israelí: Tzadaka Abraham, Teddy Melnik y Amatzia Shuali.

Klein entrenó a los hermanos Carlos y Fidel Castaño, los líderes de escuadrón que luego formarían las notoriamente violentas Autodefensas Unidas de Colombia (AUC). Bajo el patrocinio de ricos terratenientes, narcotraficantes, ganaderos, políticos y militares colombianos, las AUC cometieron masacres espeluznantes en todo el país, incluso utilizando motosierras para asesinar y desmembrar a los campesinos, todo ello con el objetivo de aterrorizar a las comunidades para que huyeran de sus tierras. Naciones Unidas estimó en 2016 que las AUC fueron responsables del 80% de las muertes en el conflicto.

Eventualmente Carlos Castaño fue asesinado, supuestamente por su hermano Vicente, otro poderoso líder paramilitar. Y, aunque las AUC se desmovilizaron oficialmente en 2007, los paramilitares pronto se reconfiguraron bajo diversas banderas y nuevas formaciones, manteniéndose estrechamente vinculados al Estado y los intereses empresariales.

Pero la influencia de Israel en los escuadrones de la muerte de Colombia no se debe solo al entrenamiento de Klein. En su autobiografía, el fundador de las AUC, Carlos Castaño, escribió que había estudiado entre 1983 y 1984 en la Universidad Hebrea de Jerusalén y en escuelas militares

Élites y crimen organizado en Colombia



israelíes. Castaño describió el entrenamiento en armamento y tácticas avanzadas que recibió y que se convertiría en la base de la guerra del paramilitarismo colombiano contra los agricultores:

"Recibí instrucción sobre estrategias urbanas, cómo protegerse, cómo matar a alguien o qué hacer cuando alguien intenta matarte. (...) Aprendimos cómo detener un vehículo blindado y usar granadas de fragmentación para entrar en un objetivo. Practicamos con varios lanzagranadas y aprendimos a realizar tiros precisos con RPG-7 o disparar un proyectil de cañón a través de una ventana".

Castaño también "recibió clases de cómo el mundo de los negocios de las armas funciona y cómo comprar armas".

Además del entrenamiento militar que recibió, Castaño asegura que su tiempo en Israel revolucionó toda su cosmovisión. Durante ese período, el futuro asesino en masa se convirtió en un ferviente admirador del sionismo y se convenció de que era posible acabar con la insurgencia en Colombia:

"Admiro a los judíos por su valentía al enfrentar el antisemitismo, su estrategia de supervivencia en la diáspora, la seguridad de su sionismo, su misticismo, su religión, y sobre todo por su nacionalismo... Aprendí infinidad de temas en Israel y [a] ese país le debo una parte de mi cultura, mis logros tanto humanos como militares, y, aunque me repito, no aprendí sólo sobre entrenamiento militar en Israel.

"Fue allí donde me convencí de que era posible derrotar a la guerrilla en Colombia. Empecé a ver cómo un pueblo podía defenderse del mundo entero. Comprendí cómo involucrar a alguien que tenía algo que perder en una guerra, convirtiendo a esa persona en el enemigo de mis enemigos. De hecho, la idea de las armas de 'autodefensa' la copié de los israelíes; cada ciudadano de ese país es un soldado en potencia".

Klein también entrenó a Jaime Eduardo Rueda Rocha, quien en 1989 asesinó al candidato presidencial del Partido Liberal Luis Carlos Galán, el gran favorito para ganar las elecciones. Klein no solo había entrenado al asesino, sino que el arma que utilizó Rueda era parte de un envío que Klein orquestó de 500 ametralladoras fabricadas en Israel desde Miami al cartel de la droga de Medellín, según un informe de 1989 del Comité de Relaciones Exteriores del Senado. (En 2016, Miguel Alfredo Maza Márquez, jefe del entonces Departamento Administrativo de Seguridad (DAS) de Colombia, fue declarado culpable por su participación en el complot para asesinar a Galán y sentenciado a 30 años de prisión. Desde entonces, ha declarado que miembros de alto rango del ejército planearon el asesinato de Galán.)

Mientras las revelaciones de que un oficial de reserva militar había estado entrenando escuadrones de la muerte crearon un escándalo internacional, el gobierno israelí presentó cargos y condenó a Klein por exportar ilegalmente armas y experiencia militar.

En 2001, el gobierno colombiano juzgó a Klein y lo sentenció a 11 años de prisión. En 2007, Klein fue arrestado en Moscú con una orden emitida por Interpol y pasó tres años en prisión. Colombia solicitó su extradición, pero en noviembre de 2010 la Corte Europea de Derechos Humanos (CEDH) dictaminó que Colombia no podía garantizar su seguridad física. El gobierno ruso cumplió con la decisión del CEDH y liberó a Klein, lo que le permitió regresar a Israel. Desde entonces, Colombia ha solicitado su extradición, pero el gobierno israelí la ha negado.

La empresa de Klein, Hod Hahanit, se mantiene activa hoy en día.



Foto del sepelio de los cinco niños asesinados en LLano Verde - Cali.

Viene de pagina 8

revolución contra el grito de guerra de Netanyahu y Biden de *"es ahora o nunca"* imperativo de la guerra para frenar y desarticular cualquier acción de los explotados.

Gaza el sionismo durante más de 130 días de bombardeos ininterrumpidos masacra a los trabajadores y al pueblo palestino, ya se reportan más de 35858 entre asesinados y desaparecidos, de los cuales la mayoría son mujeres y niños...En Colombia, **Rafael Eitan**, miembros del servicio de inteligencia de la Mosat, al igual que Yair Klein, teniente coronel del ejército israelí, en los años 80's, financiado por los terratenientes, el imperialismo y el gobierno, entrenó y desarrolló el paramilitarismo que masacró a dos generaciones de luchadores obreros (450.664 asesinatos, 189.000 desaparecidos, 17000 dirigentes sociales y políticos incluyendo a los mas de 6000 de la UP, un baño de sangre en la geografía nacional con más de 6.000 fosas comunes, le arrebató 6 millones de hectáreas de tierras a sus legítimos dueños, campesinos pobres, y desplazaron a 7 millones de personas, una terrible tragedia para los explotados colombianos...y esa masacre se continúa en el gobierno "progresista" de Petro, que si en verdad apoya a Palestina, debe romper de inmediato todos los acuerdos y pactos económicos, comerciales y militares con el estado sionista fascista de Israel...!!!POR EL AISLAMIENTO TOTAL AL SIONISMO COBARDE QUE MASACRA NIÑOS, MUJERES, ANCIANOS Y REDUCE A ESCOMBROS SUS VIVIENDAS!!!

ES DE VIDA O MUERTE PARA EL PROLETARIADO MUNDIAL RECONQUISTAR EL INTERNACIONALISMO MILITANTE

En estos momentos, millones ganan las calles del mundo en todo Medio Oriente, Europa y en los cinco continentes, mientras la mayoría de los gobiernos del mundo oprobiosamente se han alineado junto con el sionismo.

Los trabajadores de la Europa imperialista y del mundo se levantan junto a las masas palestinas, a pesar y en contra de sus direcciones. Algunas de ellas están comenzando a adelantar acciones concretas como la CGT de Cataluña en el Estado Español que acude al llamado internacional de LA UNIÓN DE SINDICATOS DE PALESTINA, para que se

nieguen a enviar armamento a Israel, detener la producción de la maquinaria de guerra y planteando la ruptura de relaciones del gobierno de la monarquía de los Borbones con el Estado de Israel y por el cese al fuego.

En ese mismo sentido se pronunciaron en Inglaterra TRABAJADORES POR UNA PALESTINA LIBRE para responder al llamado de los sindicatos palestinos mientras que activistas en ese país ocuparon los techos de la fábrica de armas Howmet en Leicester. (Ver https://www.flti-ci.org/palestina/2023/octubre/trabajadores-londres.html)

Ese es el camino también marcado por una enorme huelga estudiantil en el Estado Español.

Hacemos un llamado ferviente a nuestros hermanos de clase y aliados estratégicos, a la **clase obrera norteamericana** a retomar las luchas de ocupación y bloqueo de los puertos como lo hicieron los portuarios de Oackland contra Bush en su ofensiva contrarrevolucionaria en Irak en 2008, al movimiento negro que fue la vanguardia que acorraló a Trump en los sótanos del Capitolio en 2020 y a los obreros de las automotrices y sectores de servicios que se levantan contra los patrones, a parar la guerra imperialista contra el martirizado pueblo palestino.

¡Hay que pâralizar la máquina de guerra de los yanquis y el sionismo!

iiiBasta es Basta!!! iiiNO es una guerra es un GENOCIDIO!!!

!!! Atrás con la farsa de dos estados en Palestina!!! !!!Palestina será una nación laica, libre, no racial y democrática sobre los escombros del Estado sionista fascista de israel!!!!!!;;;Palestina para los Palestinos!!! Si de verdad Petro está por la defensa de Palestina, debe romper de inmediato con toda clase de nexos y tratados económicos, comerciales y militares con los sionistas genocidas.;;;Basta de verborragia del gobierno!!! como gritamos los colombianos en las calles: donde están que

¡Por la destrucción del Estado sionista-fascista de Israel! ¡Palestina libre, laica, democrática y no racista desde el río Jordán hasta el Mar, con capital en Jerusalén!

Grupo Comuneros - Simpatizantes la FLTI – 23 de enero de 2024

no se ven las sanciones a Israel!!!

- El mayor exportador de carbón de Colombia es Carbones del Cerrejón S.A, propiedad conjunta e igualitaria de filiales de tres multinacionales mineras y de productos básicos globales: BHP, Anglo American y Glencore. Opera minas a tajo abierto en Cerrejón, en el norte de Colombia.
- La empresa minera estadounidense Drummond Company tiene minas cerca de La Loma, en el norte de Colombia (Mina Pribbenow, El Descanso y El Corozo). Se ha acusado a Drummond de contratar paramilitares, incluido el más grande de ellos, Autodefensas Unidas de Colombia (AUC), para asesinar a líderes sindicales.

El carbón colombiano se transporta por mar desde múltiples terminales y puertos de carbón en Colombia:

- El carbón de Drummond se transporta desde Puerto Drummond en la costa caribeña, operado por Drummond concesión del gobierno colombiano.
- El carbón de Cerrejón se transporta desde Puerto Bolívar, también en la costa caribeña, y es operado por Carbones del Cerrejón (BHP, Anglo American y Glencore).

El carbón se envía en buques operados por múltiples líneas de envío a granel:

- Mano Maritime, una empresa naviera israeli privada, parte del conglomerado Mano Holdings Group propiedad de Moshe Mano, que posee 3 buques cargueros.
- Grandes líneas de cargueros, como Oldendorff Carriers (empresa privada alemana, la más grande del mundo), Star Bulk (con sede en Grecia y cotizada en el NASDAQ, la segunda más grande del mundo), Golden Ocean Group (con sede en Noruega, registrada en Bermudas y cotizada en el NASDAQ), Eagle Shipping (con sede en Estados Unidos y cotizada en el NASDAQ), entre otras.

Los trabajadores involucrados en la extracción y transporte de carbón colombiano a Israel están representados por los siguientes sindicatos a lo largo de la cadena de suministro:

- Minas de Drummond: Sintramienergetica (mayoría), Sintradrummond, Agretritrenes y Sintramineros
- Minas de Cerrejón: Sintracarbon (mayoría), Sintracerrejón (minoría)
- Terminales de carbón colombianas: SNTT de Colombia



La posición de los trotskistas internacionalistas

PARA SALIR DE SU CRISIS EL IMPERIALISMO ABRE UN NUEVO PERÍODO DE GUERRAS CONTRARREVOLUCIONARIAS.

iiiPALESTINA Y LATINOAMÉRICA. LOS EJES DE UNA NUEVA OFENSIVA IMPERIALISTA!!!



El imperialismo yanqui en crisis y bancarrota, lanza una feroz ofensiva con sangrientas guerras de exterminio y mayor dominación y opresión contra los pueblos En Siria, Ucrania y Palestina la barbarie capitalista arrasa ciudades, pueblos hospitales, escuelas. Su consigna es: ¡Ahora o Nunca! es decir, su afán por controlar los recursos naturales y su terror por los levantamientos revolucionarios de los oprimidos..." Ahora o nunca" repiten, histéricos, Biden y Netanyahu. De ahí, la ferocidad y el salvajismo contra estos levantamientos revolucionarios de masas de todo Medio Oriente que comenzaran allá por el año 2011. La chispa que desde Tunez incendió la pradera llegando a las mismísimas puertas de la bestia sionista. Esas fuerzas contrarrevolucionarias fueron paralizadas por estas enormes revoluciones que imposibilitaron hasta hoy que Israel pudiera volver a utilizar su poder de fuego. Para aplastar a sangre y fuego la revolución, el imperialismo llamo a sus agentes fascistas como Al Assad, el carnicero Putin y a las burguesías árabes que junto con Turquía cumplieron ese pérfido rol, sostenidos por toda la izquierda reformista mundial que se dividieron entre quienes trataron a gobiernos de asesinos como Ghadafy en Libia como anti imperialistas o calumniaron a las masas árabes como terroristas o agentes de la OTAN.

No obstante como ya venimos planteando, el imperialismo

yanqui, sumido en una profunda crisis y bancarrota económica que a la vez conlleva a otra crisis por el control de la economía y la política mundial, ha puesto en escena una feroz ofensiva contrarrevolucionaria , un golpe estratégico que le permita modificar la correlación de fuerzas a su favor en la feroz disputa con las demás potencias imperialistas por lograr el control de mayores zonas de influencia, mercados y riquezas del planeta, alejando de este modo el riesgo de llegar a un eventual estado de decadencia que echaría por tierra su hegemonía económica, política y militar.

"El imperialismo ve fabulosas fuentes de materias primas, y está relegitimando sus instituciones para dar un zarpazo contrarrevolucionario " (Jornada internacionalista del Organizador Obrero Internacional - Carlos Munzer, vocero de la F.L.T.I. 14 de Octubre/ 2.023). Desde esta óptica marxista podremos comprender la dinámica y el nivel de la confrontación en la lucha de clases mundial ...los ejes de esa ofensiva se ubican en los países coloniales y semicoloniales particularmente en Medio Oriente y Latinoamérica, patio trasero de la potencia imperialista yanqui, que sólo tendrá como resultado una mayor dominación y opresión de estos países, si el Proletariado no se toma el escenario por asalto. Por lo tanto, estamos presenciando el agravamiento de las condiciones internacionales en Siria, Ucrania y Palestina donde la barbarie capitalista arrasa y destruye ciudades, comunidades humanas, etc. El sello indeleble que sale a relucir en estos momentos es la definición: ;;; EL IMPERIALISMO VIENE POR TODO !!!, y esa ofensiva contrarrevolucionaria está concentrada en dos puntos específicos del planeta: El Medio Oriente por el control del gas y de la producción y las rutas de los hidrocarburos, y Latinoamérica, por el litio, los minerales y alimentos.

ELPROLETARIADO MUNDIALESTÁ LLAMADO A UNIFICAR SUS COMBATES Y PARAR LA MAQUINARIA DE GUERRA DEL SIONISMO FASCISTA.

Las energías del Proletariado no se agotan y combaten oponiendo una tenaz resistencia al plan imperialista; aunque dividido y traicionado presenta una renovada disposición para la Lucha intentando a cada paso retomar el camino de la

Pasa pagina 7



Klein confiesa que entrenó a 'paras' en Colombia con la 'aprobación' oficial

Las escuelas de israelitas donde Castaño y los más feroces paras aprendieron a matar En 1983 y con el apoyo activo del ejército, cientos de jóvenes fueron entrenados para convertirse en asesinos en favor de la burguesía terrateniente y el imperialismo Editorial



Las masas trabajadoras de Argentina llevan sobre sus hombros el látigo del sionista Milei, el nuevo emperador, el hombre deconfianza de los parásitos de Wall Street, y a pesar de su disposición a la lucha, su movilización y resistencia, el plan económico del FM.I prosigue su avance, como resultado de la crisis de dirección revolucionaria, ya que la política de conciliación de clases, de negociar las luchas y su cretinismo parlamentario de las burocracias que usurpan las direcciones obreras impiden el avance en la conquista de mejores condiciones de vida, ya que todas las anteriores conquistas logradas con enormes combates de los explotados, han sido arrasadas por la voracidad de los capitalistas que buscan que los trabajadores sean quienes paguen la profunda crisis económica derivada del derroche y el despilfarro de valiosos recursos por la clase burguesa. Es el momento de avanzar en la unificación de las luchas para golpear como un sólo puño al imperialismo y las burguesías lacayas. Es inaplazable la puesta en pie de los organismos autónomos de los trabajadores, como una Coordinadora Latinoamericana de Lucha - tal como sucedió con los grandes combates de las Perú - y enlazarla con la clase obrera masas de norteamericana, como los pasos seguros y decisivos en el camino de la victoria contra el yugo capitalista.

En Colombia, el gobierno de colaboración de clases de Petro hinca su rodilla ante el amo imperialista con un mayor cinismo al darle vía libre a la construcción de otra base naval yanqui en la isla Gorgona que sumada a las otras nueve bases del Pentágono que hacen de Colombia una nación ocupada, y que además se erigen como un férreo cordón de acero que amenaza a las luchas obreras y campesinas del Continente, y cuya finalidad inmediata es, entre otras, controlar el narcotráfico en la zona, negocio que le fué arrebatado a la narco burguesía colombiana, como también los negocios de la salud, el saqueo del erario público, etc , pero que no está ni se va a quedar con los brazos cruzados, presionando cada día con mayor intensidad al burgués Petro, tratando de conservar al menos una parte de esos negocios, auténticos robos y pillaje contra los recursos que le pertenecen a los trabajadores. De igual modo, al autorizar la construcción de dicha base naval Petro actúa en contravía de su discurso y su política ambientalista, de una supuesta defensa y conservación de las riquezas naturales, su objetivo de hacer de Colombia una " potencia de la vida" y demás recursos demagógicos del discurso oficial, como lo hemos afirmado en ocasiones anteriores.

Las masas trabajadoras y campesinas, la Juventud revolucionaria empiezan a expresar su desencanto con los

cantos de sirena del pacto histórico y sus secuaces, la pseudoizquierda reformista, los stalinistas y renegados del trotskismo que siguen al régimen burgués "progresista" como la sombra al cuerpo. Cada día muestra más claramente su rol de cómplices y salvadores del gobierno de conciliación de clases que sacó a las masas de las calles y evitó su derrumbe de la mano de ése gran combate del 28A del 2.021, que rompió todas las barreras y camisas de fuerza de las burocracias traidoras, permitiéndo la continuidad del régimen de las nueve bases yanquis (próximamente serán diez), con su "paz total", la rendición y entrega de la resistencia campesina más antigua del continente, con más de sesenta años de Resistencia, y que ha abierto las puertas al fascismo para que masacre y asesine cada día, líderes populares, sindicalistas, defensores de D D.H.H., con total impunidad para sus autores y encubridores.

La realidad para las masas trabajadoras es cada vez más dura: carestía de la vida, incrementos en las tarifas de servicios públicos, los arriendos y demast, que han motorizado diferentes acciones y luchas, como los bloqueos en la vía Panamericana por comunidades indígenas, campesinas y afros, y con especial preocupación reseñamos un bloqueo en el norte del Departamento del Cauca por grupos de afros que argumentan su inconformidad con acuerdos entre el gobierno e indígenas por posibles ventajas que afectarían un principio de igualdad entre dichos sectores explotados, con menoscabo para los intereses de los afrodescendientes. Éste es un nefasto resultado de ésa perversa política de división y fraccionamiento de las luchas por las direcciones oportunistas y traidoras, como la CUT, FECODE, CRIC (Consejo Regional Indígena del Cauca), etc . Son ellos los únicos responsables de la confusión y la despolitización de los explotados. Las masas dan todo de si: dejan su sudor y su sangre en miles de combates...las direcciones burocráticas las dividen, las desvían y las llevan a la derrota. El " atraso en la conciencia" de las masas tiene un sólo nombre: burocratismo y oportunismo de las direcciones que por unas monedas, permiten que subsista un sistema capitalista decrépito y en franca bancarrota y decadencia.



A las grandes movilizaciónes del proletariado mundial, en luchas por alcanzar la parálisis de la maquinaria de guerra del sionismo y el imperialismo se suman el llamado y la exigencia de la clase obrera colombiana al representante del régimen burgués, Petro, para que rompa toda clase de acuerdos y pactos económico, militares y diplomáticos con el sionismo que masacra salvajemente a las masas trabajadoras palestinas desde hace mas de 4 meses

The Palestine Institute for Public Diplomacy

Febrero 2024

El Carbón Colombiano Alimenta el Genocidio en Israel

A pesar de la oposición global generalizada, Israel continúa su guerra genocida en Gaza. Hasta la fecha, más de 27,000 palestinos han muerto a causa de los bombardeos israelíes, vastas áreas del territorio ocupado han sido reducidas a escombros y su población está al borde de la inanición.

Desde el inicio de la guerra, el gobierno colombiano ha emitido declaraciones repetidas sobre su oposición a los bombardeos israelíes, masacres y castigos colectivos. El gobierno colombiano respaldó el caso de genocidio de Sudáfrica ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) y también, junto con Chile, retiró a su embajador de Israel, mientras que Bolivia rompió relaciones con Israel por completo, como parte de una oposición generalizada en América Latina.

Sin embargo, la autenticidad de la posición colombiana se ve socavada por la continua transferencia de carbón a Israel, permitiéndole continuar su guerra genocida contra el pueblo Palestino. Entre 2021 y 2023, la cuota de carbón colombiano pasó del 51% de las importaciones de carbón de Israel al 65%, representando una profundización de la complicidad colombiana con el régimen de apartheid israelí.

A pesar del descubrimiento y el aumento de la extracción de gas por parte de Israel, el carbón sigue siendo un componente clave en la cartera energética israelí. Una parte significativa de la generación de energía de las estaciones de energía a carbón de Israel se destina directamente a su sector industrial, dominado por la industria armamentística que produce las máquinas de muerte utilizadas en Gaza y que son fundamentales para su máquina de guerra de ocupación. Dadas su importancia, estas exportaciones de carbón son un posible punto de influencia sobre el régimen israelí, convirtiendo la política colombiana en un componente clave del esfuerzo global para poner fin al genocidio, especialmente si se coordina un embargo energético con otros estados que exportan energía a Israel.

El sindicato de mineros de carbón más grande de Colombia, Sintracarbon, ya ha pedido al Estado colombiano que suspenda las transferencias de carbón a Israel. Una acción más coordinada por parte de los sindicatos mineros y de transporte colombianos que se nieguen a manipular carbón destinado a Israel, y la acción de las instituciones estatales colombianas suspendiendo la venta de carbón, podrían tener un gran impacto para lograr un alto al fuego sostenible.

Los sindicatos y grupos palestinos han llamado a un embargo energético contra Israel, y reiteramos este llamado a nuestros hermanos y hermanas colombianos en este devastador momento de nuestra historia. La orden de la CIJ y medidas provisionales ya ha señalado las obligaciones de los estados y corporaciones cómplices involucrados para prevenir y dejar de apoyar el genocidio.

Es hora de que Colombia atienda este llamado, asegure el cumplimiento del derecho internacional y juegue su papel en apoyar la paz y la seguridad globales.

El carbón destinado a Israel es extraído por múltiples empresas mineras:



Pasa pagina 7